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Verbale riunione ordinaria del 29.11.2022 

 

 

L’anno duemilaventidue, il giorno ventinove del mese di novembre alle ore 10,30, presso la Sala 

Giunta del Libero Consorzio, si è tenuta la convocazione del “Cug”, avente all’ordine del giorno: 

-Proposta incontro formativo mese di dicembre 2022; 

-Varie ed eventuali. 

Presiede la seduta la dott.ssa Giuseppina Distefano, presidente del Cug. 

Sono presenti: 

-Malandrino Giuseppina 

-Mezzasalma Francesca, verbalizzante in sostituzione della segretaria sig.ra Maria La Terra 

-Spata Carmelo 

-Damanti Clara, in sostituzione di Iacono Salvatore 

-Dimartino Giovanna 

-Carrabino Rita , in sostituzione di Scribano Giovanna 

 

La dott.ssa Giuseppina Distefano apre i lavori riguardo le attività che il Cug deve approfondire, 

attraverso l’elaborazione di un progetto, con la formazione di gruppi di lavoro, e la necessità di 

organizzare un incontro formativo sui temi che maggiormente coinvolgono il personale dell’Ente. 
Tali argomenti, erano stati trattati nella precedente convocazione del mese di ottobre 2022.  

La Dott.ssa Dimartino, a tal proposito, aveva proposto – in qualità di responsabile di uno dei due  

gruppi di lavoro ed approfondimento  istituiti nella seduta del 26.10 u.s. -   di organizzare una 

giornata formativa relativa al benessere lavorativo (donna -uomo), cercando di contattare 

associazioni in genere, in particolare femminili e sezioni di lavoro. La conclusione di tutto ciò 
sarebbe stata la presentazione, in sede di nuova convocazione, di una bozza- progetto. 



Nell’odierna seduta del Cug, la dott.ssa Dimartino, ha approfondito il tema del “Benessere 

organizzativo e la produttività del lavoro”, argomento al centro degli interessi europei, ribadendo 

la necessità di trovare un bilanciamento tra carriera e produttività del lavoro secondo i canoni 

degli obiettivi, della conciliazione e dello smartworking, coniugati anche con il PNRR. 

La sua proposta, per organizzare tale giornata formativa, è il coinvolgimento dell’Associazione 

Prometeo,  che ha elaborato un progetto su tale tematica, che vede quale relatrice la 

professoressa Rita palidda, docente di sociologia del lavoro dell ’Università degli studi di Catania, 

nonché  autrice di  numerose pubblicazioni sul tema delle pari opportunità e dell ’organizzazione 

del lavoro. La studiosa darà un notevole contributo all’argomento, approfondendo tematiche sulle 
ultime novità legislative. 

La professoressa sarà affiancata da altri relatori e la giornata è aperta al pubblico esterno, ad 

associazioni, università e quant’ altri l’Ente vorrà indicare. 

Tra le proposte, anche il coinvolgimento di nominativi appartenenti agli ordini degli avvocati.  

Alla conclusione dell’incontro formativo, è prevista la consegna di attestati di partecipazione. 

La data per organizzare la giornata, è il 13 dicembre 2022 alle ore 9,00, previa conferma della 

professoressa- relatrice.  La Sala Consiglio, potrebbe ospitare l’evento. 

La dott.ssa Giuseppina Distefano evidenzia che la decisione di organizzare tale giornata appartiene 

esclusivamente al Cug: gli uffici competenti  procederanno quindi ad istruire la pratica in 

osservanza alle normative vigenti in materia. 

La sig.ra Clara Damanti interviene, domandando se sono state contattate altre associazioni.  

La dott.ssa Gianna Dimartino, risponde al quesito parlando di altre associazioni quali: “La Casa 

delle donne”, l’ “Agorà “ di Ragusa. 

La Dott.ssa Distefano, ribadisce il concetto di pubblicizzare la giornata- evento sul Sito, anche 

attraverso facebook, coinvolgendo i comuni e i relativi Cug da loro rappresentati, non ponendo 

limiti di iscrizione, nonché di inviare le informative della giornata organizzata, al Sindaco e 
all’Assessore al ramo. 

Per la scelta dei relatori, tra i quali è stato indicato il nominativo del dott. Guzzo, verificando 

sempre la disponibilità, la sig.ra Clara Damanti ha espresso la possibilità di ampliare la sfera dei 

nominativi, comunicando altri nomi e ribadendo, tra gli argomenti da trattare, l’attenzione di 

focalizzare l’attenzione sugli interessi specifici dei dipendenti.  

La giornata del 13 dicembre 2022, avrà per titolo: ”La carriera lavorativa tra benessere lavorativo e 

produttività lavorativa” : il titolo potrebbe essere modificato, prendendo spunto dai titoli dei libri 

scritti dalla professoressa Palidda. 

 

 

 



La dott.ssa Distefano, alla luce dei questionari sottoposti al personale dell’Ente sul benessere 

lavorativo, si è soffermata sulle modalità di valutazione del dipendente da parte dei dirigenti, 

ribadendo la necessità di coinvolgere la professoressa Palidda, perché suggerisca  le giuste 

modalità di valutazione, analizzando  scientificamente i risultati del questionario sul benessere 
lavorativo.  

Il sig. Carmelo Spata, in rappresentanza dell’Urp, ha evidenziato la disponibilità del proprio ufficio 

nel visionare nuovamente le schede dei questionari rivolti ai dipendenti. 

Conclude la dott.ssa Distefano, parlando della nomina del vicepresidente del Cug, da parte delle 

organizzazioni sindacali, prevista per la prossima convocazione. 

La riunione si dichiara chiusa  alle 11.30. 

 

 

La Presidente  

f.to Dott.ssa Giuseppina Distefano 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


